

Einfache Anfragen

219 012.18 Organisation; Behörde; Parlamentarische Vorstösse

Aschenbecher auf dem Gemeindegebiet

Hautle Agnes, BDP: Die Rednerin hat eine Frage zu den Aschenbechern in der Gemeinde Lyss, welche leider nicht vorhanden sind. In den letzten Jahren haben die umliegenden Gemeinden ihr Gemeindegebiet grösstenteils mit Aschenbechern ausgerüstet. Die Rednerin hat das Gefühl, dass dadurch viel weniger Zigarettenstummeln herumliegen. In der Gemeinde Lyss sind solche Zigarettenstummeln leider vermehrt auf Strassen und in Gärten anzutreffen. Die Lösung der Gemeinde Worben gefällt der Rednerin besonders gut. Die Rednerin möchte, dass das Anliegen geprüft wird.

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Der Redner selbst hat das Thema bereits einmal bei der Abteilung Bau + Planung deponiert. Jedoch wurde davon abgesehen, da kein vernünftiges System gefunden werden konnte, welches auch tatsächlich benützt werden könnte. Es bleibt jedoch weiter auf der Liste. Der Redner selbst hat während den Ferien in Florida geeignete Aschenbecher gesehen und fotografiert, jedoch hier in der Schweiz keine ähnlichen gefunden. Falls heute Abend jedoch ein Konstrukteur anwesend ist, kann dieser sich beim Redner mit zwei drei Ideen melden. Das Anliegen ist auf jeden Fall deponiert.

